



Red Fitosanitaria de Aragón

Informe sobre la situación fitosanitaria - Semana 30

Julio de 2023

CULTIVOS EXTENSIVOS

OLEAGINOSAS

GIRASOL

Fenología

El cultivo del girasol comienza con su floración, aunque todavía hay bastantes parcelas con el capítulo totalmente cerrado.

Plagas

Se sigue capturando individuos de *Heliothis* en las parcelas de seguimiento, con máximos de capturas en las Cinco villas, llegando a los 150 individuos por trampa y semana.

Ausencia del resto de plagas en el cultivo de girasol.

FORRAJERAS

ALFALFA

Fenología

En muchas de las zonas ya se ha realizado el 4^o corte y en otras esta a punto de realizarse, el cultivo crece con buen desarrollo.

Plagas

Como en semanas pasadas, las plagas en el cultivo de la alfalfa se encuentran en niveles bajos, solamente se contabilizan pulgones en el cultivo, con repuntes en la zona más oriental de la Comunidad Autónoma, estando las capturas por encima de los 100 individuos por pase de manga.

CEREAL DE PRIMAVERA

MAIZ

Fenología

En la última semana del mes de julio se pueden encontrar parcelas de maíz con el grano ya lechoso, en la casi totalidad de las parcelas de la Comunidad la floración ya se ha realizado.



Plagas

Aumento en las capturas de *Diabrotica Virgifera* en el Valle del Ebro. Se tiene constancia de esta plaga en parcelas de la zona de Fuentes de Ebro, Bujaraloz y zona entre Barbastro y Monzón.

Las capturas de *Heliothis* siguen siendo elevadas, en la zona del Valle del Ebro estas son mas elevadas que en el resto, sobrepasando los 300 individuos capturados por trampa y semana.

Descenso generalizado en las capturas de *Sesamia* y *Ostrinia*. Primeros individuos de araña roja (*Tetranychus urticae*) en algunas parcelas de Monegros y Ribera Baja del Ebro.

ARROZ

Fenología

Comienzan a formarse las primeras panículas en el cultivo del arroz, aunque la mayor parte están todavía en pleno ahijado.

Plagas

Niveles bajos en todas las plagas del cultivo del arroz.